

ひまねき

警固屋学園通信
第126号
令和5年3月7日
発行

四年生「二分の一成人式」& 七年生「立志式」

二月十二日(日)の日曜参観日に、警固屋小学校では、体育館で「二分の一成人式」を行いました。今年度十歳を迎える四年生は、総合的な学習の時間で自分自身を見つめ直し、支えて下さった周りの人々への感謝の気持ちを感じることができました。

「十歳のスピーチ」では、将来の夢や目標について、緊張しながらも一生懸命発表することができました。大窪校長先生から「二分の一証書」をいただき、大切な節目の式であることを実感したようです。保護者の方々とふれあいゲームをしたり、「いのちの歌」を聞いていただいたりして、普段言えない感謝の気持ちを届けられたのではないかと思います。

また、中学校でも、七年生が立志式を行いました。警固屋学園での中期の終わりに当たる七年生を修了し、後期(八・九年生)の学びへと進んでいくため、これまでの成長を振り返りながら、自分の夢と志について考えてきました。こうなりたいという思いを実現するために、今頑張ることは何かなど「一人一言立志」としてまとめました。当日は、全員揃うことは叶いませんでしたが、来て頂いた家族の前で、一人ずつ自分の思いを読み上げました。



《2分の1成人式》



《立志式》

日曜参観日〜今年度最後の参観日〜

二月十二日(日)の日曜参観日では、四年生の「二分の一成人式」、七年生の「立志式」以外にも、たくさんの方の保護者に来校していただきました。

小学校では、一年間のまとめとして一生懸命学習に取り組む姿や、一年間でできるようになったことを発表するなどして、成長した様子を見ていただきました。

中学校では、八年生が一月の終わりに行った修学旅行の報告会を、九年生では保護者の皆さんも参加してバドミントン大会を行いました。

九年生、もうすぐ卒業です!

〜学園朝会で、後輩へのメッセージ〜

九年生は、三月八日(水)、九年間の義務教育を終了し、警固屋学園を卒業します。

二月二十一日(火)に行われた学園朝会は、一〇九学年が揃う最後の朝会となりました。今年度は、小学校の体育館に全校が揃うことができ、九年生は後輩たちの前に並んで、卒業前の思いを伝えました。また、異学年交流などでバディ学年だった四年生からのメッセージもあったり、最後に学園児童生徒と小・中学校の先生方と写真を撮ったりもしました。

《9年生》



《9年生》



《2年生》



《8年生》



《1年生》



《6年生》



《4年生から》



《9年生から》



《学園児童生徒で記念撮影》

《編集後記》

ご意見・ご感想は、警固屋小学校・中学校にお寄せください。窓口は各教頭が担当いたします。